

'Está trazada la ruta'

CLAUDIA SALAZAR

El Presidente no será quien diga cuál debe ser la ruta de la marcha de defensa de la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE), advirtió Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, después de que el tabasqueño dijo que debería concluir en el Zócalo.

"Si alguien quiere meter un jonrón el domingo, pues lo puede hacer, porque la marcha ya está trazada, no la traza el Presidente de la República, mucho menos en estas condiciones la va a trazar él, cuando se ha dedicado a insultar, a vituperar, a descalificar a todos los que integramos el pueblo que vamos a marchar el próximo domingo, a quienes integramos la oposición, que también es parte, no solamente del pueblo, sino de la democracia en el país", sostuvo el legislador del PAN y ex consejero electoral.

Reiteró que el recorrido será del Ángel de la Independencia al Monumento de la Revolución, porque es lo que se ha convenido.

Creel festejó que José Woldenberg, ex presidente del Instituto Federal Electoral, sea el único orador de la marcha, y resaltó su trayectoria "impecable".

Ante los dichos del morenista Pablo Gómez, quien señaló que el ex consejero fue "puesto" por el ex Presidente Ernesto Zedillo, Creel resaltó que el nombramiento fue producto del consenso de todos los partidos.



CÁMARA DE DIPUTADOS

Especial

